

## Familientag: Spiel und Spaß in der Therme Eins

Clown Rudolpho unterhielt die Gäste

19.04.2023 | Stand 18.04.2023, 18:48 Uhr



Clown Rudolpho unterhielt die kleinen und großen Besucher beim Familientag in der Therme Eins. -Foto: red

**Bad Füssing.** Obwohl sich das Wetter nicht von seiner freundlichen Seite zeigte, war die Stimmung am vergangenen Sonntag in der Therme Eins heiter und fröhlich. Clown Rudolpho zauberte beim Familientag den jungen und jung gebliebenen Gästen ein Lächeln ins Gesicht.

So manch ein junger Gast konnte es kaum erwarten, bis es endlich losging. Doch sobald Clown Rudolpho die ersten Riesenseifenblasen über das Becken schweben ließ, war die Begeisterung groß – nicht nur bei den Kindern, sondern auch bei den erwachsenen Besuchern. Natürlich durften die Kinder auch selbst mitmachen und unter dem Applaus der Gäste Seifenblasen zaubern. Bei verschiedenen Spielen konnten die kleinen Besucher ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Wer einen Treffer beim Luftballon-Zielwerfen landete, durfte am Glücksrad drehen und einen attraktiven Preis gewinnen. Zur Belohnung gab es für alle dann auch noch einen Kinder-Cocktail im Thermenrestaurant.

So verging der Tag wie im Flug und die meistgestellte Frage war: „Wann gibt es denn das wieder?“ Aufgrund des großen Erfolgs steht die Fortsetzung bereits fest. Am 30. Juli gibt es den nächsten Familientag in der Therme Eins.